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	Ata	da	Terceira	Assembleia	Geral	Ordinária	do	Comitê	de	Gerenciamento	da	Bacia	
	Hidrográ�ica	do	Rio	Canoas	e	A�luentes	Catarinenses	do	Rio	Pelotas	

	Município:	 Lages, SC 	Data:	 21/11/2023 

	Hora:	 14h00 	Início:	 14h30 	Término:	 16h37 

	Local:	 Virtual 

	Software:		Google	Meet	 	Link:	 https://meet.google.com/vgo-wbyi-noe 

	Organizações-membro	Presentes:	

	1.		ENERCAN		-		Campos		Novos		Energia		S.A.	  (  Adriano  Giacomo  Ferrari  ), 	2.		Serviço		Autônomo		de		Água	
	e	 	Esgoto	 	-	 	Campos	 	Novos	  (  Altamir  Boff  ), 	3	 . 	AEA	 	–	 	Associação	 	dos	 	Engenheiros,	 	Arquitetos	 	e	
	Agrônomos	 	do	 	Planalto	 	Catarinense	  (Altherre  Branco  Rosa), 	4.	 	CREA	 	-	 	Conselho	 	Regional	 	de	
	Engenharia	 	e	 	Agronomia	  (Anderson  Luiz  Francio),  5. 	AMURES	 	-	 	Associação	 	dos	 	Municípios	 	da	
	Região	 	Serrana	  (André  Leonardo  Bortolotto  Buck),  6. 	ACIL		-		Associação		Comercial		e		Industrial		de	
	Lages	  (  Arnaldo  Moraes) 	,	 	7.		BAESA		-		Energética		Barra		Grande		S.A.	  (  Bruno  Sgorla  Brehm), 	8.		Fischer	
	S.A		Agroindústria	  (  Claudio  da  Costa  Ferreira) 	,		9.		Klabin		S.A.	 (Danielli  Aparecida  Junges),  10. 	CIDASC		-	
	Companhia	 	Integrada	 	de	 	Desenvolvimento	 	Agrícola	 	de	 	SC	  (  Diego  Medeiros  Gindri) 	,	 	11.	 	Itajui	
	Engenharia	 	de	 	Obras	  (  Diego  Melim  Cruz) 	,	 	12.	 	UFSC	 	-	 	Universidade	 	Federal	 	de	 	Santa	 	Catarina	
 (  Eduardo  Marques  Martins) 	,	 	13.		Engie		Brasil		Energia		S.A	  (  Geovane  Soares) 	,	 	14.		ALCAT		-		Associação	
	Lageana	 	de	 	Cultura	 	e	 	Arte	 	Tradicionalista	  (  João  Maria  Teles  de  Souza) 	,	 	15.	 	CASAN	 	-	 	Companhia	
	Catarinense		de		Águas		e		Saneamento		-		São		Joaquim	  (  Luiz  Carlos  do  Amaral  e  João  Paulo  de  Sá), 	16.	
	CASAN	 	-	 	Companhia	 	Catarinense	 	de	 	Águas	 	e	 	Saneamento	 	-	 	Curitibanos	  (  José  Heitor  Maciel), 	17.	
	SEMASA	 	-	 	Secretaria	 	Municipal	 	de	 	Águas	 	e	 	Saneamento	  (  Ricardo  Fontana  Sirtoli), 	18.	 	AMURC	 	-	
	Associação	 	de	 	Municípios	 	da	 	Região	 	do	 	Contestado	  (  Roberto  Molin  de  Almeida), 	19.	 	ACEA	 	-	
	Associação	 	Curitibanense	 	de	 	Engenheiros		Agrônomos	  (  Roberto  Soncini), 	20.		CISAMA		-		Consórcio	
	Intermunicipal	 	Serra	 	Catarinense	  (Selênio  Sartori), 	21.	 	Corpo	 	de	 	Bombeiro	 	Militar	 	de	 	Santa	
	Catarina	  (  Tiago  Vinıćius  Doege)  e 	22.		SEMAE		-		Secretaria		de		Estado		do		Meio		Ambiente		e		Economia	
	Verde	 (  Vinicius Tavares Constante). 

	Demais	Representantes:	

	1.	 	EPAGRI	 	-	 	Empresa	 	de		Pesquisa		Agropecuária		e		Extensão		Rural	  (  Názaro  Vieira  Lima  )  e 	2.		UNC		-	
	Universidade	 	do	 	Contestado	  (Alessandra  Kieling,  André  Leão,  Caroline  Brocardo,  Iara  Salete  Vezaro, 
 Jairo  Marchesan,  Jéssica  Romeiro  Mota,  Murilo  Anzanello  Nichele,  Priscila  Stocco  Teodoro  e  Rafael 
 Leão). 

	Ordem	do	dia:	
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 Aos  vinte  e  um  dias  do  mês  de  novembro  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  três,  às  quatorze  horas  e  trinta 

 minutos,  através  de  videoconferência  utilizando-se  o  Software  Google  Meet,  pelo  link: 

 https://meet.google.com/vgo-wbyi-noe  ,  em  segunda  convocação,  com  dezoito  organizações-membro, 

 reuniram-se  os  representantes  das  organizações-membro  do  Comitê  de  Gerenciamento  da  Bacia 

 Hidrográ�ica  do  Rio  Canoas  e  A�luentes  Catarinenses  do  Rio  Pelotas,  conforme  lista  de  presença 

 arquivada  na  secretaria  executiva  deste  Comitê,  em  sua  terceira  Assembleia  Geral  Ordinária,  para 

 discutirem  a  seguinte  pauta  do  dia:  1.  Abertura  da  sessão  e  leitura  da  ordem  do  dia;  2.  Leitura  dos 

 ofıćios  de  substituição  de  representantes  de  organizações-membros;  3.  Leitura  e  aprovação  da  ata  da 

 Assembleia  Geral  Extraordinária  do  dia  15  de  junho  de  2023;  4.  Leitura  e  aprovação  da  Resolução  no 

 10/2023  que  Reconhece 	Ad	 	referendum	  o  Fórum  Catarinense  de  Comitês  de  Bacias  Hidrográ�icas 

 (FCCBH)  como  legıt́imo  representante  dos  Comitês  de  Bacia  Hidrográ�ica  do  Estado  de  Santa  Catarina 

 nas  pautas  de  cunho  coletivo  comum;  5.  Adequação  da  Câmara  Técnica  Institucional;  6.  Apresentação  e 

 deliberação  do  edital  de  convocação  das  Assembleias  Setoriais  Públicas  (ASP)  para  renovação  da 

 composição  do  Comitê  Canoas-Pelotas;  7.  Previsão  Orçamentária  –  2024;  8.  Plano  de  Atividades  – 

 2024;  9.  De�inição  do  calendário  de  reuniões  –  2024;  10.  Assuntos  Gerais.  O  Sr.  João  Maria  Teles  de 

 Souza  (Associação  Lageana  de  Cultura  e  Arte  Tradicionalista  –  ALCAT)  fez  a  abertura  da  reunião, 

 saudando  a  todos  e  expressando  seu  agradecimento  à  presença  de  todos,  reconhecendo  a  importância 

 da  pauta  extensa  para  o  progresso  das  atividades  do  comitê.  A  Sra.  Priscila  Stocco  Theodoro  assumiu  a 

 condução  da  chamada  dos  representantes  das  organizações-membro,  com  a  presença  de  18  (dezoito) 

 organizações-membro  na  assembleia,  representando  60%  dos  participantes,  garantindo  a  legitimidade 
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	Pauta:	
 1. Abertura da sessão e leitura da ordem do dia; 
 2. Leitura dos ofıćios de substituição de representantes de organizações-membros; 
 3. Leitura e aprovação da ata da Assembleia Geral Extraordinária do dia 15 de junho de 2023; 
 4. Leitura e aprovação da Resolução no 10/2023 que Reconhece 	Ad	referendum	 o Fórum Catarinense de 
 Comitês de Bacias Hidrográ�icas (FCCBH) como legıt́imo representante dos Comitês de Bacia 
 Hidrográ�ica do Estado de Santa Catarina nas pautas de cunho coletivo comum; 
 5. Adequação da Câmara Técnica Institucional; 
 6. Apresentação e deliberação do edital de convocação das Assembleias Setoriais Públicas (ASP) para 
 renovação da composição do Comitê Canoas-Pelotas; 
 7. Previsão Orçamentária – 2024; 
 8. Plano de Atividades – 2024; 
 9. De�inição do calendário de reuniões – 2024; 
 10. Assuntos Gerais 

	Memória	de	Reunião:	
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 dos  procedimentos.  Dando  continuidade  à  Assembleia  Geral  Ordinária  do  CBH  Canoas  e  Pelotas,  foram 

 registradas  as  participações  dos  demais  representantes  presentes:  Alessandra  Kieling,  assessora 

 técnica  do  CBH  Antas,  participando  como  ouvinte,  André  Leão,  coordenador  técnico  da  Entidade 

 Executiva  da  Universidade  do  Contestado,  Názaro  Vieira  Lima,  Epagri  São  Joaquim,  Caroline  Brocardo, 

 mobilizadora  e  articuladora  do  projeto  junto  ao  UNC,  Iara  Salete  Vezaro,  mobilizadora  e  articuladora  da 

 Entidade  Executiva  e  Jairo  Marchesan,  coordenador-geral  da  Entidade  Executiva  vinculada  à 

 Universidade  do  Contestado.  Em  seguida,  a 	Sra.	 	Priscila	 	Stocco	 	Theodoro	 	passou	 	ao	 	item	 	1	 	da	

	pauta,	 	e	 	conduziu	 	a	 	leitura	 	do	 	Edital	 	de	 	Convocação	 	nº	 	03/2023	 ,  detalhando  a  ordem  do  dia,  e 

 informando  sobre  as  regras  para  o  funcionamento  da  videoconferência,  conforme  a  nota  técnica 

 conjunta  SDE/SEMA/DRHS  nº  6,  de  2020. 	Após		a		chamada,		a		Sra.		Priscila		Stocco		Theodoro		passou	

	ao	 	segundo	 	item	 	da	 	pauta,	 	realizando	 	a	 	leitura	 	do	 	o�ício	 	de	 	substituição	 	de	 	representantes	

 OF/PMSC/48128,  que  indicou  a  substituição  dos  membros  da  Companhia  do  Batalhão  de  Polıćia 

 Militar  Ambiental,  que  será  representada  pelo  Sr.  Jardel  da  Silva  (Titular)  e  pelo  Sr.  José  Marcelo  dos 

 Santos  (Suplente),  desejando-lhes  boas-vindas  ao  Comitê  Canoas  e  Pelotas. 	Na	 	sequência,	 	a	 	Sra.	

	Priscila	 	Stocco	 	Theodoro	 	passou	 	ao	 	item	 	3	 	da	 	pauta,	 	e		conduziu		a		votação		para		a		dispensa		da	

	leitura	 	da	 	ata	 	da	 	reunião	 	do	 	dia	 	15	 	de	 	junho	 	de	 	2023,	 	com	 	o	 	quórum	 	de	 	18	

	organizações-membro	 	para	 	esta	 	votação,	 	sendo	 	aprovada	 	a	 	dispensa	 	da	 	leitura	 	com	 	15	 	votos	

	favoráveis.	  Prosseguindo,  o  Sr.  João  Maria  Teles  de  Souza  retomou  a  condução  da  reunião,  convocando 

 a  manifestação  dos  participantes  para 	a		aprovação		da		ata		da		reunião		anterior,		do		dia		15		de		junho	

	de	 	2023,	 	sendo	 	a	 	mesma,	 	aprovada	 	por	 	11	 	(onze)	 	votos	 	favoráveis	 	e	 	1	 	(uma)	 	abstenção.	

	Passando		ao		item		4		da		pauta,		o		Sr.		João		Maria		Teles		de		Souza,		realizou		a		leitura		Resolução		nº		10,	

	de	 	14/07/2023,	  que  reconhece  o  Fórum  Catarinense  de  Comitês  de  Bacias  Hidrográ�icas  como 

 legıt́imo  representante  dos  comitês  do  estado  de  Santa  Catarina,  e  destacou  sua  importância  para  a 

 articulação  entre  os  comitês  em  defesa  de  pautas  coletivas. 	A		votação		para		aprovação		da		resolução	

	foi		realizada		via		chat,		com		13		votos		favoráveis		e		uma		abstenção,		sendo		aprovada		pela		maioria.	 O 

 Sr.  João  Maria  Teles  de  Souza  aproveitou  para  explicar  a  relevância  da  resolução  no  contexto  das 

 demandas  do  Fórum  Catarinense  de  Comitês  de  Bacias  Hidrográ�icas  e  como  ela  fortalece  a 

 representação  dos  comitês  no  âmbito  estadual. 	O		item		5		da		pauta,		abordou		a		adequação		da		Câmara	

	Técnica	 	Institucional	 	(CTI).	  A  Sra.  Priscila  Stocco  Theodoro  explicou  que  a  reativação  se  fazia 

 necessária  para  dar  suporte  ao  Planejamento  Estratégico  do  Comitê  Canoas  e  Pelotas,  destacando  a 

 agilidade  na  resolução  de  assuntos  especı�́icos  por  meio  das  Câmaras  Técnicas,  e  desta  forma  também 
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 corrigir  inconsistências  nas  resoluções  anteriores,  o  que  também  justi�ica  a  reativação.  Em  seguida  fez 

 a  leitura  e  apresentou  a  proposta  das  resoluções  número  11/2023  e  12/2023.  Reiterando  que  a 

 resolução  nº  11/2023  criou  a  CTI,  enquanto  a  resolução  12/2023  estabelece  sua  composição 	.	 	A	

	votação	 	ocorreu	 	via	 	chat,	 	resultando	 	em	 	12	 	votos	 	favoráveis	 	à	 	Resolução	 	11/2023	 	e	 	13		votos	

	favoráveis		à		Resolução		12.		Ambas		foram		aprovadas		pela		maioria.	  Após  a  votação,  o  Sr.  João  Maria 

 Teles  de  Souza  anunciou  que  o  Presidente  do  Comitê,  Altherre  Branco  Rosa,  deveria  integrar  a 

 assembleia  posteriormente.  O  Sr.  João  Maria  Teles  de  Souza  destacou  uma  pergunta  do  Sr.  Selenio 

 Sartori  (SISAMA),  que  indagou  sobre  a  participação  da  ACIL.  A  Sra.  Priscila  Stocco  Theodoro  esclareceu 

 que  até  o  momento,  a  ACIL  participou  ativamente,  com  destaque  para  o  membro  Alexandre  Gustavo  da 

 Silva,  representante  da  Associação,  destacando  que  o  mesmo  é  participante  assıd́uo  do  Grupo  de 

 Acompanhamento  do  Plano  da  bacia  (GAP),  mostrando  envolvimento  efetivo  nas  atividades  do  Comitê. 

 Em  seguida,  também  informou  sobre  a  última  reunião  da  Câmara  Técnica  Institucional,  ocorrida  em 

 setembro,  onde  se  discutiu  a  necessidade  de  reativar  essa  câmara  devido  ao  Planejamento  Estratégico. 

 Salientou  que  em  dezembro  ocorrerá  uma  reunião  relacionada  à  Câmara  Técnica,  convidando  não 

 apenas  os  representantes  desta  câmara,  mas  todos  os  representantes  do  Comitê. 	A		Sra.		Priscila		Stocco	

	Theodoro,		então,		prosseguiu		para		o		item		6		da		pauta,		que		tratou		da		apresentação		e		deliberação	

	do	 	edital	 	de	 	convocação	 	das	 	Assembleias	 	Setoriais	 	Públicas	 	(ASP)	 	para	 	a	 	renovação	 	da	

	composição		do		Comitê		Canoas		e		Pelotas.	  Antes  da  leitura,  fez  uma  retrospectiva  das  ASP  realizadas 

 em  2020,  cujo  mandato  se  encerrará  em  2024.  Destacou  a  importância  de  antecipar  o  lançamento  do 

 edital  para  permitir  a  análise  prévia  da  documentação  e  dar  tempo  para  as  candidaturas.  O  edital,  de 

 número  4/2023,  será  lançado  ainda  este  ano,  com  o  cronograma  apresentado  na  reunião.  Na 

 sequência,  detalhou  os  segmentos  envolvidos,  os  municıṕios  de  abrangência,  e  os  procedimentos  para 

 inscrições,  destacando  a  criação  de  um  e-mail  exclusivo  para  evitar  atrasos  e  empecilhos.  Foi 

 apresentado  um  calendário  detalhado,  destacando  as  datas  de  inscrições,  divulgação  preliminar  da 

 lista  habilitada,  prazo  para  recursos,  Assembleias  Setoriais  Públicas,  entre  outros  eventos  relevantes. 

 Destacou  também  a  importância  da  plenária  decidir  se  as  ASPs  serão  realizadas  de  forma  remota  ou 

 presencial.  O  Sr.  João  Maria  Telles  de  Souza  propôs  a  votação  para  a  de�inição  do  formato  das  ASPs,  seja 

 remoto  ou  presencial. 	A	 	maioria	 	optou	 	pelo	 	formato	 	remoto,	 	com	 	10		votos		favoráveis		e		4		votos	

	para		o		formato		presencial.	  Com  a  decisão  da  plenária,  agradeceu  a  todos  e  passou  para  a  votação  do 

 edital.  Com  12  votos  favoráveis, 	o	 	edital	 	de	 	convocação	 	foi	 	aprovado	 	pela	 	plenária.	  Deu-se 

 continuidade  à  reunião  da  Assembleia  Geral  Ordinária  do  Comitê  Canoas  e  Pelotas, 	passando-se	 	à	
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	sétima	 	pauta	 	da	 	assembleia	 	tratou	 	da	 	previsão	 	orçamentária	 	para	 	o	 	ano	 	de	 	2024.	  O  Sr.  André 

 Leão,  Coordenador  Técnico  da  Entidade  Executiva  (UNC),  foi  chamado  para  apresentar  as  informações 

 pertinentes  e  iniciou  a  apresentação  da  previsão  orçamentária  para  2024,  destacando  a  prática  regular 

 de  apresentar  essa  previsão  na  última  assembleia  do  ano.  Ressaltou  que  o  Comitê  está  sob  um  edital  da 

 FAPESC,  aprovado  tanto  na  FAPESC  quanto  na  SEMAE,  e  apresentou  tanto  a  previsão  orçamentária 

 quanto  os  valores  aplicados  no  ano  corrente.  O  Sr.  André  Leão  apresentou  a  previsão  orçamentária, 

 dividindo-a  em  despesas  de  capital  e  despesas  correntes.  Informou  sobre  a  aquisição  de  itens  de 

 despesas  de  capital,  totalizando  R$  78.880,00.  Após,  explicou  que  algumas  rubricas  de  despesas 

 correntes,  inicialmente  previstas  para  atender  membros  do  comitê  em  eventos,  estão  impedidas  de  uso 

 pela  FAPESC.  Essas  rubricas  somam  aproximadamente  R$  57.600,00,  valor  que  permanece  sem  uso  até 

 o  momento.  O  Sr.  Sartori  questionou  sobre  a  restrição  no  uso  desses  recursos,  mencionando  que 

 anteriormente  eram  utilizados  para  participação  em  eventos  e  congressos.  O  Sr.  André  então  esclareceu 

 que  a  FAPESC  veta  o  uso  desses  recursos  para  pagamento  de  terceiros,  e  que  a  equipe  técnica  está 

 buscando  alternativas  para  viabilizar  o  uso  desse  montante  em  eventos  futuros,  e  em  seguida  encerrou 

 a  apresentação  resumindo  as  despesas  totais  da  equipe  técnica  para  os  dois  anos,  que  totalizam  R$ 

 1.246.080,00,  destacando  a  subdivisão  entre  despesas  de  capital  e  despesas  correntes. 	A		Sra.		Priscila	

	Stocco	 	Theodoro	 	passou,	 	para	 	o	 	item		8		da		pauta,		com		a		discussão		sobre		o		Plano		de		Atividades	

	para	 	o	 	ano	 	de	 	2024	 ,  focando  especialmente  nos  objetivos  gerais  e  especı�́icos  delineados  para  o 

 Comitê  Canoas  e  Pelotas.  A  Sra.  Priscila  Stocco  Theodoro  apresentou  detalhadamente  os  pontos  do 

 plano,  destacando  as  metas  estabelecidas  para  a  gestão  participativa.  O  Sr.  Selênio  Sartori  levantou 

 importantes  sugestões  e  questionamentos  relacionados  ao  plano.  Destacou  a  necessidade  de  alinhar  os 

 projetos  com  o  Prognóstico,  mesmo  que  o  plano  de  bacia  não  esteja  �inalizado,  e  pediu  esclarecimentos 

 sobre  a  quantidade  de  estudos  de  qualidade  de  água  subterrânea.  Além  disso,  sugeriu  ampliar  as 

 capacitações  para  abordar  temas  especı�́icos,  como  enquadramento,  outorga,  e  cobrança  pelo  uso  da 

 água.  Também  propôs  a  inclusão  de  uma  campanha  de  conscientização  para  a  população  sobre  a 

 atuação  do  Comitê.  O  Sr.  Luıś  Carlos  do  Amaral  (CASAN  São  Joaquim)  expressou  concordância  com  as 

 sugestões  do  Sr.  Selênio  e  acrescentou  a  importância  de  campanhas  publicitárias  breves  e  didáticas 

 para  envolver  a  população  de  forma  mais  efetiva.  O  Sr.  André  Leão  agradeceu  as  contribuições  de 

 Selênio  e  Luıś  Carlos,  enfatizando  a  importância  das  sugestões  para  aprimorar  o  plano.  Ele  esclareceu 

 que  a  elaboração  do  projeto  estará  alinhada  ao  Prognóstico  e  ressaltou  a  necessidade  de  discussões 

 mais  aprofundadas  sobre  a  quantidade  de  estudos  de  qualidade  de  água  subterrânea.  O  Sr.  João  Maria 
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 Teles  de  Souza,  na  sequência,  apresentou  detalhes  sobre  o  primeiro  ERCOB  SUL  (Encontro  Regional  de 

 Comitês  de  Bacia),  destacando  sua  relevância  e  os  temas  a  serem  abordados.  A  proposta  de  visitar  o 

 Consórcio  PCJ  também  foi  mencionada  como  uma  forma  de  troca  de  experiências.  A  Sra.  Priscila  Stocco 

 Theodoro  ressaltou  a  importância  das  contribuições  e  esclarecimentos,  colocando  as  sugestões  de 

 Selênio  e  Luıś  Carlos  em  pauta  para  futuras  deliberações.  Antes  de  encerrar  a  discussão,  o  Sr.  Selênio 

 trouxe  mais  sugestões,  como  a  realização  de  capacitações  rápidas  e  acessıv́eis  online.  O  Sr.  Diego 

 Medeiros  Gindri  (CIDASC),  membro  do  comitê  e  representante  do  Comitê  Interinstitucional  de 

 Educação  Ambiental  da  CIEE  de  Santa  Catarina,  trouxe  à  tona  a  importância  da  participação  do  comitê 

 no  fórum  de  educação  ambiental.  Destacou  a  necessidade  de  implementar  projetos  voltados  para  a 

 conscientização  ambiental,  especialmente  em  relação  à  qualidade  da  água,  e  expressou  sua 

 preocupação  com  a  falta  de  monitoramento  de  resıd́uos  tóxicos  e  enfatizou  a  responsabilidade  do 

 comitê  em  abordar  essa  questão.  O  Sr.  Vinıćius  Constante,  da  SEMAE,  endossou  a  importância  das 

 re�lexões  apresentadas  por  outros  membros,  ressaltando  a  necessidade  constante  de  aprimoramento 

 dos  processos  do  Comitê.  Ele  expressou  seu  apoio  ao  planejamento  conjunto  do  plano  de  trabalho  para 

 o  próximo  ano,  sugerindo  a  inclusão  de  discussões  na  Câmara  Técnica  Institucional  antes  da 

 assembleia  para  garantir  maior  interação  e  coleta  de  opiniões.  O  ponto  focal  da  fala  do  Sr.  Vinıćius  foi  o 

 estudo  em  andamento  sobre  águas  subterrâneas.  Ele  explicou  que  o  levantamento  de  dados  e  a  análise 

 visam  preencher  lacunas  no  conhecimento  sobre  recursos  hıd́ricos  em  Santa  Catarina,  e  detalhou  as 

 fases  do  estudo,  desde  a  coleta  até  a  análise,  destacando  a  importância  de  obter  um  diagnóstico 

 abrangente  da  situação  atual.  Ele  sublinhou  que  esse  processo  informará  futuras  estratégias  para 

 aprimorar  o  monitoramento  das  águas  subterrâneas  no  estado. 	A	 	Sra.	 	Priscila	 	Stocco	 	Theodoro,	

	passou	 	para	 	o	 	item	 	9	 	da	 	pauta,	 	acerca	 	da	 	De�inição	 	do	 	calendário	 	de	 	reuniões	 	–	 	2024,	

 apresentando  o  calendário  proposto  para  o  mês  de  março  de  2024,  enfatizando  a  necessidade  de 

 de�inir  as  datas  para  a  primeira  Assembleia  Geral  Ordinária  (AGO).  Também  destacou  a  importância  de 

 determinar  as  datas  para  as  Assembleias  Setoriais  Públicas,  programadas  para  o  mês  de  maio  de  2024, 

 que  ocorrerão  de  maneira  remota.  Além  disso,  ressaltou  as  datas  da  segunda  AGO  em  junho  de  2024, 

 que  incluirá  a  posse  das  organizações  membros,  e  da  terceira  AGO  em  novembro  de  2024,  que  será 

 crucial,  pois  incluirá  as  eleições  para  o  mandato  de  2024  a  2026.  O  Sr.  Altherre  Branco  Rosa,  conduziu  a 

 chamada  para  aprovação  do  calendário  proposto. 	Após	 	a	 	contagem	 	dos	 	votos,	 	a	 	proposta	 	foi	

	aprovada,	 	com		10		votos		favoráveis.	  Prosseguindo  com  a  reunião, 	a		Sra.		Priscila		Stocco		Theodoro	

	passou	 	ao	 	último	 	item	 	da	 	pauta,	 	Assuntos	 	Gerais,	  apresentando  três  pontos  relevantes:  o 
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 andamento  do  projeto  em  execução  no  ano  de  2023,  a  abordagem  do  Planejamento  Estratégico  pelo  Sr. 

 Rafael  Leão  da  Entidade  Executiva  e,  por  �im,  um  convite  para  a  próxima  semana.  Na  sequência, 

 detalhou  o  projeto  em  andamento,  intitulado  Mapa  interativo  do  uso  da  água  na  bacia  hidrográ�ica 

 Canoas  e  a�luentes  do  Pelotas.  Destacou  o  propósito  de  criar  uma  base  de  dados  geoespacial  dos  usos 

 da  água  e  um  serviço  de  mapas  online  (WMS).  Foram  mencionados  os  dados  coletados  entre  setembro 

 e  novembro,  provenientes  de  entidades  como  SIOUT,  ANEEL  e  IMA.  Com  ênfase  nas  captações  de  água, 

 PCHs,  CGHs  e  HEs,  Priscila  relatou  a  obtenção  de  aproximadamente  1300  dados,  com  detalhes  sobre 

 construções  e  documentos.  Informou  que  a  inserção  desses  dados  no  WMS  já  iniciou,  e  a  divulgação 

 �inal  do  produto  está  prevista  para  dezembro.  Ao  explicar  a  escolha  do  tema,  a  Sra.  Priscila  Stocco 

 Theodoro  enfatizou  a  utilidade  das  informações  para  instituições  e  representantes  do  Comitê, 

 proporcionando  dados  relevantes  para  suas  organizações,  e  então  cedeu  a  palavra  ao  Sr.  Rafael  Leão,  da 

 entidade  executiva,  para  discutir  o  Planejamento  Estratégico.  O  mesmo  explicou  que  o  trabalho  seria 

 realizado  em  quatro  encontros,  sendo  o  primeiro  agendado  para  19  de  dezembro  de  2023.  Ele 

 ressaltou  a  importância  do  planejamento  estratégico  para  destacar  o  papel  do  Comitê  na  sociedade, 

 planejando  sua  continuidade  independente  da  presença  da  Entidade  Executiva.  Também  esclareceu  a 

 proposta  de  trabalhar  questões  fundamentais  nos  encontros,  como  análise  FOFA,  revisita  ao 

 planejamento  anterior,  de�inição  de  missão  e  visão,  estabelecimento  de  objetivos  estratégicos  e 

 formulação  de  planos  de  ação.  Ao  concluir  sua  apresentação,  o  Sr.  Rafael  Leão  agradeceu  o  apoio  do 

 Comitê  e  destacou  a  importância  da  participação  ativa  dos  membros  na  elaboração  do  planejamento 

 estratégico.  Ainda  mencionou  a  data  e  horário  do  primeiro  encontro,  19  de  dezembro,  das  14h  às  17h, 

 de  forma  presencial.  Priscilla  abriu  espaço  para  questionamentos  após  a  apresentação  do  projeto  em 

 execução.  Roberto  expressou  apoio  à  exposição  e  ofereceu  colaboração,  destacando  a  importância  de 

 seguir  adiante  com  os  objetivos  do  Comitê.  Na  sequência,  e  com  a  palavra,  o  Sr.  Murilo  Anzanello 

 Nichele,  Técnico  de  gestão  ambiental  da  Entidade  Executiva  UNC,  elogiou  o  esforço  da  entidade  em 

 executar  os  projetos,  e  ressaltou  a  relevância  da  iniciativa  para  fornecer  informações  consolidadas  ao 

 Comitê.  Ele  reconheceu  o  trabalho  do  Sr.  Eduardo  Lando  Bernardo,  destacando  o  acesso  fácil  e  a 

 utilidade  das  informações  geradas  e  agradeceu  à  equipe  e  reforçou  a  importância  do  projeto  como 

 subsıd́io  para  discussões  futuras,  abrindo  caminho  para  a  gestão  dos  recursos  hıd́ricos  na  região.  A  Sra. 

 Priscila  Stocco  Theodoro  fez  um  convite  para  o  segundo  evento  do  Diálogo  sobre  gestão  das  águas, 

 destacando  o  tema  "Pagamento  por  Serviços  Ambientais  (PSA)  como  mecanismo  para  a  conservação 

 das  águas".  Antes  de  �inalizar  a  reunião,  agradeceu  a  participação  de  todos  e  passou  a  palavra  para  o  Sr. 
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	ANEXO	01	-	Lista	de	Presença	da	Segunda	Assembleia	Geral	Ordinária	
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	Data:	
 21/11/2023 

	Hora:	
 14h30 

	Tipo	de	reunião:	 	Local:	 Virtual 

 ( )Presencial (x)Videoconferência 	Software:		Google	Meet	
	Link:		https://meet.google.com/vgo-wbyi-noe	

	Pauta:	
 1. Abertura da sessão e leitura da ordem do dia; 
 2. Leitura dos ofıćios de substituição de representantes de organizações-membros; 
 3. Leitura e aprovação da ata da Assembleia Geral Extraordinária do dia 15 de junho de 2023; 
 4. Leitura e aprovação da Resolução no 10/2023 que Reconhece 	Ad	referendum	 o Fórum Catarinense 
 de Comitês de Bacias Hidrográ�icas (FCCBH) como legıt́imo representante dos Comitês de Bacia 
 Hidrográ�ica do Estado de Santa Catarina nas pautas de cunho coletivo comum; 
 5. Adequação da Câmara Técnica Institucional; 
 6. Apresentação e deliberação do edital de convocação das Assembleias Setoriais Públicas (ASP) para 
 renovação da composição do Comitê Canoas-Pelotas; 
 7. Previsão Orçamentária – 2024; 
 8. Plano de Atividades – 2024; 
 9. De�inição do calendário de reuniões – 2024; 
 10. Assuntos Gerais 

	Segmento:	Administração	Pública	Federal	e	Estadual	
	Organização-membro	 	Representante	

	Nº	 	Razão	Social	 	CNPJ	 	Função	 	Nome	 	CPF	 	Assinatura	

 01 
	EPAGRI	-	Empresa	de	

	Pesquisa	Agropecuária	e	
	Extensão	Rural	

 83.052.191/0025-30 
 Titular  Anderson Rocha Lourenço  024.***.***-70  Ausente 

 Suplente  José Marcio Lehmann  854.***.***-53  Ausente 

 02 
	SEMAE	-	Secretaria	de	

	Estado	do	Meio	Ambiente	
	e	Economia	Verde	

 50.366.126/0001-52 
 Titular  Bruno Henrique Beilfuss  048.***.***-95  Ausente 

 Suplente  Vinicius Tavares Constante  004.***.***-39 	Presente	

 03 
	PMA	-	Companhia	do	
	Batalhão	de	Polícia	
	Militar	Ambiental	

 83.931.550/0001-51 
 Titular  Jardel da Silva  002.***.***-08  Ausente 

 Suplente  José Marcelo dos Santos  827.***.***-15  Ausente 

 04 	Corpo	de	Bombeiro	
	Militar	de	Santa	Catarina	

 82.777.301/0001-90 
 Titular  Tiago Vinicius Doege  056.***.***-54 	Presente	

 Suplente  Clayton Costa  023.***.***-35  Ausente 

 05 
	CRE	-	Coordenadoria	

	Regional	de	Educação	de	
	Lages	

 30.095.214/0001-50 
 Titular  Armando José Duarte  573.***.***-91  Ausente 

 Suplente  Karla Grazielle Soares Lima  022.***.***-24  Ausente 

 06 

	CIDASC	-	Companhia	
	Integrada	de	

	Desenvolvimento	
	Agrícola	de	SC	

 83.807.586/0001-28 
 Titular  Diego Medeiros Gindri  970.***.***.00 	Presente	

 Suplente  Vinicius Morales Porto  849.***.***-49  Ausente 
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	Segmento:	Usuários	de	Água	
	Organização-membro	 	Representante	

	Nº	 	Razão	Social	 	CNPJ	 	Função	 	Nome	 	CPF	 	Assinatura	

 07 	Berneck	S.A	Painéis	e	
	Serrados	  81.905.176/0005-18 

 Titular  xxx  xxx  Ausente 

 Suplente  xxx  xxx  Ausente 

 08 	Fischer	S.A	Agroindústria	  52.311.529/0125-60 
 Titular  Juliana Nardi  061.***.***-07  Ausente 

 Suplente  Claudio da Costa Ferreira  xxx 	Presente	

 09 	Engie	Brasil	Energia	S.A	  05.210.535/0001-00 
 Titular  Geovane Soares  041.***.***-24 	Presente	

 Suplente  Carlos Augusto Martins dos 
 Reis  715.***.***-15  Ausente 

 10 

	CASAN	-	Companhia	
	Catarinense	de	Águas	e	

	Saneamento	-	
	Curitibanos	

 82.508.433/0038-09 
 Titular  José Heitor Maciel  514.***.***-53 	Presente	

 Suplente  Marcelo Coelho de Oliveira  xxx  Ausente 

 11 
	Serviço	Autônomo	de	
	Água	e	Esgoto	-	Campos	

	Novos	
 83.158.105./0001-09 

 Titular  Alexandre Kunen  023.***.***-26  Ausente 

 Suplente  Altamir Boff  777.***.***-00 	Presente	

 12 	Iguaçu	Celulose	Papel	S.A.	  81.304.727/0007-50 
 Titular  xxx  xxx  Ausente 

 Suplente  xxx  xxx  Ausente 

 13 	Itajuí	Engenharia	de	
	Obras	  23.190.281/0001-98 

 Titular  Rafael Guedes Splinder  043.***.***-82  Ausente 

 Suplente  Diego Melin Cruz  xxx 	Presente	

 14 	AMBEV	S.A	  07.526.557/0029-00 
 Titular  xxx  xxx  Ausente 

 Suplente  xxx  xxx  Ausente 

 15 	BAESA	-	Energética	Barra	
	Grande	S.A.	  04.781.143/0001-39 

 Titular  Bruno Sgorla Brehm  001.***.***-66 	Presente	

 Suplente  Edson Correia de Quadros  090.***.***-30  Ausente 

 16 	ENERCAN	-	Campos	Novos	
	Energia	S.A.	  03.356.967/0001-07 

 Titular  Adriano Giacomo Ferrari  068.***.***-80 	Presente	

 Suplente  Patrıćio Novelletto  xxx  Ausente 

 17 	Klabin	S.A	  89.637.490/0135-57 
 Titular  Danielli Aparecida Junges  091.***.***-18 	Presente	

 Suplente  xxx  xxx  Ausente 

 18 

	CASAN	-	Companhia	
	Catarinense	de	Águas	e	

	Saneamento	-	São	
	Joaquim	

 82.508.433/0034-85 
 Titular  Luiz Carlos do Amaral  534.***.***-15 	Presente	

 Suplente  João Paulo de Sá  037.***.***-50 	Presente	
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	Segmento:	População	da	Bacia	
	Organização-membro	 	Representante	

	Nº	 	Razão	Social	 	CNPJ	 	Função	 	Nome	 	CPF	 	Assinatura	

 19 
	SEMASA	-	Secretaria	
	Municipal	de	Águas	e	

	Saneamento	
 05.532.421/0001-87 

 Titular  Liandra Sartor da Silva  104.***.***-84  Ausente 

 Suplente  Ricardo Fontana Sirtoli  079.***.***-05 	Presente	

 20 
	ALCAT	-	Associação	

	Lageana	de	Cultura	e	Arte	
	Tradicionalista	

 34.466.222/0001-16 
 Titular  João Maria Teles de Souza  534.***.***-34 	Presente	

 Suplente  Maycon Diego Pereira  039.***.***-56  Ausente 

 21 
	ACEA	-	Associação	
	Curitibanense	de	

	Engenheiros	Agrônomos	
 78.477.163/0001-57 

 Titular  Roberto Soncini  161.***.***-20 	Presente	

 Suplente  xxx  xxx  Ausente 

 22 	UFSC	-	Universidade	
	Federal	de	Santa	Catarina	  83.899.526/0001-82 

 Titular  Eduardo Marques Martins  004.***.***-32 	Presente	

 Suplente  Djalma Eugênio Schmitt  050.***.***-76  Ausente 

 23 
	ACIL	-	Associação	

	Comercial	e	Industrial	de	
	Lages	

 83.227.108/0001-49 
 Titular  Alexandre Gustavo Silva  050.***.***-76  Ausente 

 Suplente  Arnaldo Moraes  385.***.***-34 	Presente	

 24 	UDESC	-	Universidade	do	
	Estado	Santa	Catarina	  83.891.283/0001-36 

 Titular  Silvio Luiz Rafaeli Neto  493.***.***-78  Ausente 

 Suplente  Eduardo Bello Rodrigues  044.***.***-89  Ausente 

 25 

	AEA	-	Assoc.	dos	
	Engenheiros,	Arquitetos	e	
	Agrônomos	do	Planalto	

	Catarinense	

 83.080.077/0001-46 
 Titular  Altherre Branco Rosa  017.***.***-97 	Presente	

 Suplente  Ivan R de S Magaldi Junior  514.***.***.34  Ausente 

 26 
	AMURES	-	Associação	dos	
	Municípios	da	Região	

	Serrana	
 83.227.777/0001-10 

 Titular  Andre Leonardo Bortolotto 
 Buck  057.***.***-28 	Presente	

 Suplente  Onéris Adilson Lopes  651.***.***-91  Ausente 

 27 
	CISAMA	-	Consórcio	
	Intermunicipal	Serra	

	Catarinense	
 11.173.405/0001-48 

 Titular  Selênio Sartori  712.***.***-87 	Presente	

 Suplente  xxx  xxx  Ausente 

 28 
	CREA	-	Conselho	Regional	

	de	Engenharia	e	
	Agronomia	

 82.511.643/0001-64 
 Titular  Anderson Luiz Francio  085.***.***-63 	Presente	

 Suplente  Paula Andressa W. de Andrade  076.***.***-65  Ausente 

 29 
	AMURC	-	Associação	de	
	Municípios	da	Região	do	

	Contestado	
 11.552.269/0001-05 

 Titular  Roberto Molin de Almeida  769.***.***-15 	Presente	

 Suplente  Luana Ferreira  084.***.***-47  Ausente 

 30 
	COINCO	-	Consórcio	
	Intermunicipal	do	

	Contestado	
 04.695.617/0001-20 

 Titular  João Maria de Nascimento  449.***.***-15  Ausente 

 Suplente  Marilucia Bogo Surdi  781.***.***-49  Ausente 
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	Outros	Participantes	

	Nº	 	Identi�icação	 	Nome	 	Assinatura	

 01 	Organização:	 EPAGRI 
	CNPJ:	 83.052.191/0025-30  Názaro Vieira Lima  Presente 

 02 	Organização:	 UNC 
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Alessandra Kieling  Presente 

 03 	Organização:	 UNC 
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  André Leão  Presente 

 04 	Organização:	 UNC 
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Caroline Brocardo  Presente 

 05 	Organização:	 UNC 
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Iara Salete Vezaro  Presente 

 06 	Organização:	 UNC 
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Jairo Marchesan  Presente 

 07 	Organização:	 UNC 
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Jéssica Romeiro Mota  Presente 

 08 	Organização:	 UNC 
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Murilo Anzanello Nichele  Presente 

 09 	Organização:	 UNC 
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Priscila Stocco Theodoro  Presente 

 10 	Organização:	 UNC 
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Rafael Leão  Presente 
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	ANEXO	02	–		Printscreens		da	Quarta	Assembleia	Geral		Ordinária	

 Página  13  de  24 



 COMITÊ DE GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO 
 RIO CANOAS E AFLUENTES CATARINENSES DO RIO PELOTAS 

	ANEXO	03	–	Relatório	de	mensagens	no		chat		da	Quarta		Assembleia	Geral	Ordinária	

 Você 
 13:30 
 ASSEMBLEIA GERAL ORDINA� RIA DO COMITE�  DE GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRA� FICA DO RIO CANOAS E 
 AFLUENTES CATARINENSES DO RIO PELOTAS, POR VIDEOCONFERE�NCIA, CONFORME EDITAL DE CONVOCAÇA� O 
 03/2023. ESTA REUNIA� O ESTA�  SENDO GRAVADA PARA FINS DE COMPROVAÇA� O DE ACORDO COM A NOTA 
 TE�CNICA CONJUNTA: SDE/SEMA/DRHS Nº 006/2020. 
 Você 
 13:36 
 Seja bem-vindo(a) à AGO do Comitê Canoas e Pelotas! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário:  https://forms.gle/S7o2cwz18jvMYHS78 
 Adriano Ferrari 
 13:51 
 Boa tarde 
 Você 
 13:51 
 Seja bem-vindo(a) à AGO do Comitê Canoas e Pelotas! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário:  https://forms.gle/S7o2cwz18jvMYHS78 
 André Leão 
 13:52 
 Boa tarde a todos! 
 Projeto CBH Oeste 
 13:58 
 Boa tarde e bem vindos! 
 Você 
 13:58 
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 Seja bem-vindo(a) à AGO do Comitê Canoas e Pelotas! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário:  https://forms.gle/S7o2cwz18jvMYHS78 
 Eduardo Marques Martins 
 13:59 
 Boa tarde a todos! 
 Fernando Moreira 
 14:00 
 boa tarde ...Altamir Bof 
 Você 
 14:02 
 Seja bem-vindo(a) à AGO do Comitê Canoas e Pelotas! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário:  https://forms.gle/S7o2cwz18jvMYHS78 
 Názaro Vieira Lima 
 14:04 
 Boa tarde. 
 Názaro - Epagri São Joaquim 
 Você 
 14:06 
 Seja bem-vindo(a) à AGO do Comitê Canoas e Pelotas! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário:  https://forms.gle/S7o2cwz18jvMYHS78 
 Selenio Sartori 
 14:07 
 Boa Tarde. Selênio Sartori - Diretor Executivo do CISAMA. 
 Roberto Soncini 
 14:07 
 Não estou Ouvindo nada??? 
 Estão com audio??? 
 Danielli Aparecida Junges 
 14:15 
 Boa tarde, pessoal estou com problema no áudio aqui tentando resolver 
 Roberto Soncini 
 14:15 
 Ok Ativo agora. 
 Você 
 14:20 
 Seja bem-vindo(a) à AGO do Comitê Canoas e Pelotas! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário:  https://forms.gle/S7o2cwz18jvMYHS78 
 Roberto de Almeida 
 14:24 
 Olá boa tarde a todos 
 Projeto CBH Oeste 
 14:27 
 Seja bem-vindo(a) à AGO do Comitê Canoas e Pelotas! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário:  https://forms.gle/S7o2cwz18jvMYHS78 
 CEBM-CFAP-8PBM - Lages - Curso de Formação de Praças 
 14:31 
 Tiago Vinı́cius Doege presente 
 Não saiu o audio 
 Eduardo Marques Martins 
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 14:32 
 Presente 
 Eduardo 
 Geovane Soares 
 14:34 
 Geovane Soares Presente 
 Diego-Itajui 
 14:35 
 Diego presente 
 Danielli Aparecida Junges 
 14:36 
 Danielli Junges klabin presente 
 Só não estou conseguido o áudio 
 Projeto CBH Oeste 
 14:42 
 Seja bem-vindo(a) à AGO do Comitê Canoas e Pelotas! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário:  https://forms.gle/S7o2cwz18jvMYHS78 
 Jéssica Romeiro Mota 
 14:45 
 Pri, estou online. Estava travando para mim. Jéssica Mota - assessora jurı́dica Entidade Executiva. 
 Projeto CBH Oeste 
 14:46 
 CHAMADA PARA VOTAÇA� O: DISPENSA DA LEITURA DA ATA DO DIA 15/06/2023 VOTAÇA� O VIA CHAT: SIM, NA� O ou 
 ABSTENÇA� O 
 Selenio Sartori 
 14:46 
 sim 
 Roberto Soncini 
 14:46 
 sim 
 Eduardo Marques Martins 
 14:46 
 Sim. 
 LUIZ CARLOS DO AMARAL 
 14:46 
 Pela dispensa da leitura 
 CEBM-CFAP-8PBM - Lages - Curso de Formação de Praças 
 14:46 
 sim 
 Názaro Vieira Lima 
 14:46 
 Sim 
 claudio ferreira 
 14:46 
 sim 
 Geovane Soares 
 14:46 
 sim 
 Andre Leonardo 
 14:46 
 sim 
 Adriano Ferrari 
 14:46 
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 sim 
 Joao Telles 
 14:46 
 sim 
 JOSE HEITOR MACIEL 
 14:46 
 Sim 
 ANDERSON FRANCIO 
 14:46 
 sim 
 Vinicius Tavares Constante 
 14:46 
 Sim 
 Diego-Itajui 
 14:46 
 sim 
 Projeto CBH Oeste 
 14:47 
 CHAMADA PARA VOTAÇA� O: APROVAÇA� O ATA DA AGO DO DIA 15/06/2023 VOTAÇA� O VIA CHAT: SIM, NA� O ou 
 ABSTENÇA� O 
 Eduardo Marques Martins 
 14:47 
 Sim. 
 Joao Telles 
 14:47 
 sim 
 Roberto Soncini 
 14:47 
 sim 
 LUIZ CARLOS DO AMARAL 
 14:47 
 SIM 
 Diego-Itajui 
 14:47 
 sim 
 CEBM-CFAP-8PBM - Lages - Curso de Formação de Praças 
 14:47 
 SIM 
 claudio ferreira 
 14:47 
 sim 
 Selenio Sartori 
 14:47 
 sim 
 DIEGO MEDEIROS GINDRI 
 14:47 
 sim 
 JOSE HEITOR MACIEL 
 14:47 
 Sim 
 Vinicius Tavares Constante 
 14:47 
 abstenção 
 Adriano Ferrari 
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 14:47 
 sim 
 Arnaldo Moraes 
 14:48 
 Abstenção 
 Projeto CBH Oeste 
 14:53 
 CHAMADA PARA VOTAÇA� O: APROVAÇA� O DA RESOLUÇA� O Nº 10, DE 14 DE JULHO DE 2023 VOTAÇA� O VIA CHAT: 
 SIM, NA� O ou ABSTENÇA� O 
 LUIZ CARLOS DO AMARAL 
 14:53 
 Sim 
 DIEGO MEDEIROS GINDRI 
 14:53 
 sim 
 Diego-Itajui 
 14:53 
 sim 
 Joao Telles 
 14:53 
 sim 
 Andre Leonardo 
 14:53 
 sim 
 Vinicius Tavares Constante 
 14:53 
 sim 
 Eduardo Marques Martins 
 14:53 
 Sim. 
 Geovane Soares 
 14:53 
 sim 
 Roberto Soncini 
 14:53 
 sim 
 CEBM-CFAP-8PBM - Lages - Curso de Formação de Praças 
 14:53 
 sim 
 Adriano Ferrari 
 14:53 
 sim 
 Ricardo- SEMASA 
 14:53 
 sim 
 Selenio Sartori 
 14:53 
 sim 
 Arnaldo Moraes 
 14:53 
 Abstenção 
 ANDERSON FRANCIO 
 14:54 
 Sim 
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 Projeto CBH Oeste 
 15:00 
 CHAMADA PARA VOTAÇA� O: RESOLUÇA� O nº 11/2023 VOTAÇA� O VIA CHAT: SIM, NA� O ou ABSTENÇA� O 
 CEBM-CFAP-8PBM - Lages - Curso de Formação de Praças 
 15:00 
 SIM 
 Roberto Soncini 
 15:00 
 sim 
 DIEGO MEDEIROS GINDRI 
 15:00 
 sim 
 Selenio Sartori 
 15:00 
 sim 
 Geovane Soares 
 15:00 
 sim 
 Andre Leonardo 
 15:00 
 sim 
 Diego-Itajui 
 15:00 
 sim 
 Joao Telles 
 15:00 
 sim 
 LUIZ CARLOS DO AMARAL 
 15:00 
 Sim 
 Ricardo- SEMASA 
 15:01 
 sim 
 Eduardo Marques Martins 
 15:01 
 Sim. 
 claudio ferreira 
 15:01 
 sim 
 Vinicius Tavares Constante 
 15:01 
 sim 
 JOSE HEITOR MACIEL 
 15:01 
 Sim 
 ANDERSON FRANCIO 
 15:01 
 sim 
 Projeto CBH Oeste 
 15:04 
 CHAMADA PARA VOTAÇA� O: RESOLUÇA� O nº 12/2023 VOTAÇA� O VIA CHAT: SIM, NA� O ou ABSTENÇA� O 
 Roberto Soncini 
 15:04 
 Sim 
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 LUIZ CARLOS DO AMARAL 
 15:04 
 SIM 
 CEBM-CFAP-8PBM - Lages - Curso de Formação de Praças 
 15:04 
 SIM 
 Vinicius Tavares Constante 
 15:04 
 sim 
 Selenio Sartori 
 15:04 
 sim 
 Eduardo Marques Martins 
 15:04 
 Sim. 
 Diego-Itajui 
 15:04 
 sim 
 claudio ferreira 
 15:04 
 sim 
 Andre Leonardo 
 15:04 
 sim 
 Ricardo- SEMASA 
 15:04 
 sim 
 Joao Telles 
 15:04 
 sim 
 Geovane Soares 
 15:04 
 sim 
 ANDERSON FRANCIO 
 15:04 
 sim 
 Selenio Sartori 
 15:05 
 pergunta: A ACIL tem participado? 
 Selenio Sartori 
 15:07 
 blza, conhecemos e é um excelente tecnico 
 Eduardo Marques Martins 
 15:14 
 Terei que me ausentar por alguns minutos. Meu posicionamento é pela aprovação do edital. 
 Projeto CBH Oeste 
 15:18 
 CHAMADA PARA VOTAÇA� O: DEFINIÇA� O LOCAL ASSEMBLEIA SETORIAL PU� BLICA VOTAÇA� O VIA CHAT: REMOTO OU 
 PRESENCIAL 
 Roberto Soncini 
 15:18 
 sim 
 Selenio Sartori 
 15:18 
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 sim 
 Roberto Soncini 
 15:18 
 Remoto 
 Selenio Sartori 
 15:18 
 pensei que estávamos aprovando o cronograma 
 DIEGO MEDEIROS GINDRI 
 15:18 
 Presencial 
 claudio ferreira 
 15:18 
 remoto 
 Joao Telles 
 15:18 
 remoto 
 Adriano Ferrari 
 15:18 
 Remoto 
 LUIZ CARLOS DO AMARAL 
 15:18 
 presencial 
 Selenio Sartori 
 15:18 
 remoto e presencial 
 Ricardo- SEMASA 
 15:18 
 remoto 
 Diego-Itajui 
 15:18 
 remoto 
 Geovane Soares 
 15:18 
 Remoto 
 Andre Leonardo 
 15:19 
 remoto 
 Vinicius Tavares Constante 
 15:19 
 remoto 
 ANDERSON FRANCIO 
 15:19 
 presencial 
 Selenio Sartori 
 15:20 
 votei para permitir ambos 
 CEBM-CFAP-8PBM - Lages - Curso de Formação de Praças 
 15:20 
 REMOTO 
 Projeto CBH Oeste 
 15:21 
 CHAMADA PARA VOTAÇA� O: EDITAL DE CONVOCAÇA� O PARA AS ASSEMBLEIAS SETORIAIS PU� BLICAS 2024 VOTAÇA� O 
 VIA CHAT: SIM, NA� O ou ABSTENÇA� O 
 Roberto Soncini 
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 15:21 
 Sim 
 LUIZ CARLOS DO AMARAL 
 15:21 
 SIM 
 claudio ferreira 
 15:21 
 sim 
 Diego-Itajui 
 15:21 
 sim 
 DIEGO MEDEIROS GINDRI 
 15:21 
 sim 
 Selenio Sartori 
 15:21 
 sim 
 Andre Leonardo 
 15:21 
 sim 
 CEBM-CFAP-8PBM - Lages - Curso de Formação de Praças 
 15:21 
 sim 
 Adriano Ferrari 
 15:21 
 Sim 
 Vinicius Tavares Constante 
 15:21 
 sim 
 Ricardo- SEMASA 
 15:21 
 sim 
 ANDERSON FRANCIO 
 15:21 
 sim 
 Projeto CBH Oeste 
 15:26 
 Você está participando da AGO do Comitê Canoas e Pelotas! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário:  https://forms.gle/S7o2cwz18jvMYHS78 
 Projeto CBH Oeste 
 15:40 
 Você está participando da AGO do Comitê Canoas e Pelotas! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário:  https://forms.gle/S7o2cwz18jvMYHS78 
 Eduardo Marques Martins 
 15:47 
 Infelizmente, não poderei seguir na reunião por questões laborais. Boas atividades a todos... 
 Priscila Stocco 
 15:53 
 Ok, professor Eduardo. Obrigada pela presença! 
 LUIZ CARLOS DO AMARAL 
 16:05 
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 Estou com uma urgência operacional do sistema abastecimento de água. Solicito ao Sr. Presidente, minha dispensa 
 neste momento. 
 Joao Telles 
 16:07 
 Obrigado, Luiz pelas contribuições e agradecemos pela sua presença. 
 Projeto CBH Oeste 
 16:07 
 Isso, Selênio, Luiz Carlos e Digo! Esse é um processo de mobilização social e que deve ser contı́nuo e de 
 responsabilidade de todos, sobretudo do Comitê de Bacia, inclusive, utilizando todos os meios de comunicação 
 possı́veis para informar, esclarecer e elevar os nı́veis de conhecimentos da população sobre a temática água em 
 quantidade e qualidade. Portanto, é um processo contı́nuo, coletivo e sistemático de Educação Ambiental Formal e 
 Informal. 
 Selenio Sartori 
 16:08 
 #naumtahmortoquempeleia 
 Projeto CBH Oeste 
 16:12 
 CHAMADA PARA VOTAÇA� O: CALENDA� RIO DE REUNIO� ES 2024 VOTAÇA� O VIA CHAT: SIM, NA� O ou ABSTENÇA� O 
 Selenio Sartori 
 16:13 
 de acordo 
 sim 
 CEBM-CFAP-8PBM - Lages - Curso de Formação de Praças 
 16:13 
 SIM 
 Claudio Ferreira 
 16:13 
 sim 
 Joao Telles 
 16:13 
 sim 
 DIEGO MEDEIROS GINDRI 
 16:13 
 sim 
 Roberto Soncini 
 16:13 
 sim 
 ANDERSON FRANCIO 
 16:13 
 SIM 
 altherre branco 
 16:13 
 sim 
 Ricardo- SEMASA 
 16:13 
 sim 
 Vinicius Tavares Constante 
 16:13 
 sim 
 Projeto CBH Oeste 
 16:20 
 Você está participando da AGO do Comitê Canoas e Pelotas! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário:  https://forms.gle/S7o2cwz18jvMYHS78 
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 Rafael Leão 
 16:26 
 muito obrigado Eng. Roberto 
 André Leão 
 16:33 
 sem juba 
 CEBM-CFAP-8PBM - Lages - Curso de Formação de Praças 
 16:35 
 UMA BOA TARDE A TODOS 
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